



Volle Cockpits bei den Testtagen

30.11.2009- Bei den DMV- Formel Gloria Testtagen am 26./27. November 2009 auf dem Hockenheimring waren die Cockpits der 10 Formelfahrzeuge pausenlos belegt. Die euphorischen Gesichter der über 20 Testfahrer nach ihrem Einsatz sprechen Bände und Rundenzeiten von 1.44 Min. deuten auf ein professionelles Feld hin. Trotz Kälte von ca. 5 Grad Celcius blieb das Wetterbeständig und dem Testen der C8F Formelfahrzeuge auf Herz und Nieren stand nichts entgegen. Das Technikerteam von Fahrzeughersteller Glorioso stand für guten Rat zur Seite und gab den Fahrern individuelle Tipps, wie sie ihre Zeiten verbessern und das Fahrzeug in der Spur behalten können. Auch der Testfahrer der Zeitung Auto Bild Motorsport war vom Fahrgefühl und der Spritzigkeit der Fahrzeuge begeistert . Die Nachfrage nach weiteren Testtagen ist groß. Daher bitten wir alle Interessenten sich an die DMV-Sportabteilung unter 069/ 69 500 213 oder via Mail an m.weichert@dmv-motorsport.de zu wenden, um individuell eine Testfahrt zu vereinbaren. Informieren Sie sich aktuell unter www.formelgloria.com. Hier finden Sie auch Bildmaterial.